
2016～2017年度 No.1

　第 　3　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

○  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長 ×  L 矢沢きよみ 副委員長

○  L 根岸久美子　副委員長 ○  L 氷田孝  委員 ○  L 黒井朝久  委員

×  L  江森陽子  委員 ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○  L  長瀬功依  委員 ○  L 吉橋すみれ 委員 ×  L 山本憲一  委員

○  L 下川浩　アドバイザー  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

　名鉄観光サービス(株) 清水　達哉氏

　(株)ｼﾞｪｲﾜｰﾙﾄﾞﾄﾗﾍﾞﾙ L 益田　康彦

L 峰村　篤

L 水野　剛
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議　　　題

1

2

1

委員長・副委員長会議　　　　　　　　喫茶ルノアール貸会議室

当日集合した委員長・副委員長でガバナー晩餐会会場について議論した。

委員長挨拶　今回の会議の趣旨説明　　　　　　　　　諸見里委員長

9月2日に次の委員会があるが、その前に緊急に討議すことが出来たのでお集まりい
ただいた

　(株)ビーエス観光

封筒及びあて名シール、送付する各社のパンフレットの確認

作業段取りの説明を行い作業開始、およそ1時間で作業終了し解散した

作業終了　解散

審議経過事項の概要

作業内容の説明　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　清水昭洋　副委員長

約1時間を予定しています。よろしくお願いします。

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里清　委員長

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 清水 昭洋

旅行代理店4社が作成したツアーパンフレットの郵送作業

委員長挨拶

　２０１６年　８月２６日　金曜日　　　　１３時　３０ 分　～１５ 時 １５ 分

　キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

作業内容の説明

別途　委員長・副委員長会議開催

作業開始

　(株)峰観光社



議　　　題

2

3

　金をかければ美味しい店はたくさんある。我々は１５０００円から最大でも１７０００
円、２万円に近付くと無理である。北京楼クラスでないと開催できない。正式な会なの
で、ガバナー等の挨拶も出来て、横断幕の設定が出来るところしか選んではいけな
い。

　旅行代理店を入れれば、手数料分は取られるが、デポジットの問題や、アクシデント
発生時の責任の問題が明確になる。

　ガバナーのご意向にあったアクアで開催が可能であるか検討することにした。村木
ガバナー主催はこの晩餐会のみなので、これが成功しないとシカゴに影響がでる。森
副委員長には先ほど配布した資料の内容が可能かどうかを調べてもらった。

8月中に次の会場を探す必要がある。

　体調が悪かったとか理由はあるかもしれないが、その話を聞いた以上北京楼は使え
ないとのガバナーの判断によって名鉄に対し、北京楼キャンセルを伝え次の会場を探
すことになった。

　北京楼（キャンセル済）もダメ、アクア（金額が合わない）もダメということで、１５０００
円の範囲で第３の選択肢を考える。

　確認事項　①使用可能時間帯（設営から閉会まで）、②設備が可能か（ステージ・マ
イク・CD音響・バナー設置のスペースと設備）、③収容人数とテーブルレイアウト(柱の
位置の確認）、④場所の確認（貸し切りか否か・受付スペースの有無）、⑤料理内容
（メニュー）、⑥予算（料理代・飲み物代・設備利用料等）1500０円の範囲で可能か、ま
た、飲み放題可能か、⑦君が代・マイク利用・ドラゴンダンス可能か、⑧アクアの宴会
担当者の氏名（責任者）

　シーバと言う打ち上げ用に用意した店がある。ベランダを使って開催するなら人数的
に可能である。（天候の問題がある）

　森副委員長（一行8名）が現地で試食をしたところ3人がお腹をこわした。一人ならと
もかく3人なのでちょっと心配になった。

　名鉄観光の北京楼予約についての回答期限が迫っていたが、森副委員長の帰国を
待ってガバナーと話をした。

No.2

審議経過事項の概要

　森副委員長から、会場の資料を配布し、アクアの説明を行った。素晴らしいロケー
ションで、料理もおいしい。アクアは、イタリアンと和食である。予算は飲み放題もつい
て３万円程度になる。予算オーバーなので１階下に中華レストランがあり、其処とも交
渉している。が、予算内で行える別の中華レストランを探した。

　Motto３２というレストランは料理はおいしいが料理だけで１８０００円程度であるが、
交渉可能である。ここは１番可能性がある。メニュー調整可能である。飲み物代が高
いのでそれを加算するとかなり高くなる。持ち込みが可能か交渉する。最大200名。ド
ラゴンダンスは１頭約１０万円、プラス１０％チャージ。料理も１０％チャージがかかる。

　持ち込みをしても、店はテーブルで注文されるとどんどん運ぶので結果として料金が
高くなる。店としてはアクアが一番良いが金額的に合わない。１５０００円をオーバーし
た分を誰かが支払うのか？

北京楼キャンセルの理由

　ガバナー晩餐会を北京楼で行うことを決定したが、それを受けて森副委員長が現地
に行って確認してきました。

　今期は１０月のパレード、来年の吉本等行事が沢山あるため、ライオンズメンバーへ
の負担の事も考える必要がある。



議　　　題

4

作　成　者

　仕切り直しして、予算内で出来る店を、旅行代理店も含めて再度探す。遅くとも9月2
日の第4回委員会で決定したい。又副委員長会を開催することも考え、最終的にはガ
バナーの判断とする。

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１６年　９月　２日　金　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分次回開催日時
　　　　　　場所

　２００人は目標であり、現実的な人数として１５０人で見積もる必要がある。（１２０～
１３０かもしれない）、入りきれないくらい参加した場合は委員会メンバーは着席しな
い。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日新物産(株)　７階　　会議室

No.3

審議経過事項の概要

以上、副委員長各氏の経験に基づく意見を出し合った

結論


